

# NON À LA LOI IMMIGRATION!

LE PROJET DE LOI  
"POUR CONTRÔLER  
L'IMMIGRATION, AMÉLIORER  
L'INTÉGRATION" S'APPRÊTE  
À ÊTRE DÉBATTU.

IL S'AGIT DE LA 22<sup>ÈME</sup>  
LOI EN 30 ANS ! UNE LOI  
INUTILE, INEFFICACE ET  
DANGEREUSE.

Depuis 30 ans, les lois  
s'empilent, sans apporter de  
solution aux personnes exilées  
et immigrées en France.

Depuis 30 ans, les lois  
précarisent et excluent alors  
que la solution est l'inclusion.

Alors que l'accueil des  
personnes exilées d'Ukraine  
a été un succès, que des  
solutions existent chez nos  
voisin-es européen-nes,  
le Gouvernement développe  
un projet de rejet qui  
aggraverait les conditions  
d'existence de milliers  
de personnes, sur le seul  
fondement de leur origine.



Les Écologistes défendent un accueil inconditionnel, une politique humaine qui ne traite pas les immigré-es comme des statistiques mais comme des personnes qui ont le droit à une vie digne.

# CONTRE POUR

✗ La généralisation des obligations de quitter le territoire français (OQTF) et des expulsions.

✗ Les régularisations sélectives dictées par les besoins des employeurs.

✗ Le juge unique plutôt que des formations de jugement collégiales pour les décisions de la Cour nationale du droit d'asile.

✓ Faciliter l'accès à des titres de séjour et la régularisation des sans-papiers.

✓ Le respect des droits humains fondamentaux pour tous-tes les immigré-es : accès au logement, au travail, à l'éducation...

✓ Garantir le droit fondamental à la santé et l'accès aux soins, préserver l'Aide Médicale d'État.

## L'Europe se fait forteresse :

C'est criminel, depuis 2014, 30 000 personnes ont trouvé la mort en tentant d'atteindre l'Europe.

Nous devons protéger les personnes en assurant des voies de passage légales et sûres.

